## Week-end tibétain de Vic le Comte des 25 et 26 novembre 2023.:

Deckyi Lhamo Jade - Un Jour à Lhassa ouverture you tube sur le lien ci-dessous <u>clip officiel Deckyi Lhamo</u>

diapo vic 2023

ouverture facebook sur le lien ci-dessous

photos du week-end Vic 2023

vidéo moine dissolution du mandala :

ouverture facebook sur le lien ci-dessous

moine mandala

video danse de nos amies tibetaines

ouverture facebook sur le lien ci-dessous

danse de nos amies tibétaines

Belle édition 2023 pour le week-end tibétain de Vic le Comte des 25 et 26 novembre 2023.:

un week end militant bâti autour du documentaire « Free Tibet, encore et toujours ». Ce film vient d'être réalisé par Romain de l'Ecolais et Damien Miloch, à la demande d'une association de Belfort, « Passeport tibétain », et de son président Patrice Muccini. Celui-ci était bien présent lors de ces journées tibétaines et son souhait le plus cher serait que l'Europe reconnaisse comme président du gouvernement tibétain en exil Penpa Tsering, élu démocratiquement en mai 2021. Le film a été projeté deux fois en avant-première pendant le week-end devant une salle pleine, avec des participants passionnés par le sujet. Mal en point depuis 1950 du fait de l'omnipotence du gouvernement chinois et l'immobilisme de la communauté internationale, que va devenir le peuple tibétain ? Une conférence de Pierre-Antoine Donnet, ancien journaliste à l'agence France Presse, évoquait « la lente agonie du Tibet », ajoutant sa pierre à l'édifice. Diverses animations étaient bien sûr au programme dont une exposition des plus beaux clichés d'Olivier Adam, une initiation au Kum Nye, yoga tibétain, par Sandy Henzelin; Lily

Yung, ex candidate de the Voice, a interprété avec brio les musiques qu'elle a découvertes notamment lors de ses voyages en Inde.

Des danses tibétaines interprétées par les femmes de la communauté tibétaine de Clermont et la dissolution du mandala de sable réalisé pendant le week-end par un moine venu d'un monastère indien ont conclu la manifestation sur une note d'espoir.

En perspective pour l'association Auvergne Mainpat Tibet : les marchés de Noël de Riom et d'Orcines et, en 2024, la Tibétaine des Volcans prévue le dimanche 2 juin, au départ de Saint-Genès Champanelle.